



29.03.2010 - 07:30 Uhr

Monster: Expérience professionnelle à l'étranger: les Suisses ouverts

Zurich (ots) -

-

- Un sondage de Monster.ch nous apprend que plus de trois quarts des Suisses interrogés travailleraient volontiers une fois à l'étranger
- En matière de travail dans un autre pays, les Suisses sont plus ouverts que les Allemands et les Autrichiens
- Presque un Suisse sondé sur trois a déjà travaillé à l'étranger

Vivre et travailler à l'étranger: pour beaucoup, il s'agit non seulement d'une aventure passionnante, mais également d'un enrichissement pour la carrière professionnelle. Un séjour dans une culture étrangère bénéficie au développement de la personnalité. Les perspectives de carrière s'améliorent, car les employeurs apprécient grandement les expériences internationales. Pas étonnant dès lors que 46% des Suisses envisagent de réaliser une expérience professionnelle de quelques années à l'étranger, comme le montre la dernière étude du portail pour l'emploi Monster.ch. Pas moins de 31% des personnes interrogées ont déjà travaillé dans un autre pays et aimeraient réitérer l'expérience. Seuls 3% refuseraient un poste à l'étranger en raison des contraintes, et 20% ne témoignent aucun intérêt à l'égard d'un tel poste.

Aperçu des résultats du sondage:

Avez-vous déjà envisagé une carrière à l'étranger?

Oui, j'aimerais travailler quelques années à l'étranger.
Ce séjour constituerait un point fort de mon CV. 46%

Oui, j'ai déjà travaillé à l'étranger et j'aimerais
renouveler cette expérience. 31%

Non, travailler à l'étranger est pour moi une source
de contraintes. 3%

Non, travailler à l'étranger ne m'intéresse pas. 20%

Avec respectivement 46% et 49%, les Autrichiens et les Allemands interrogés montrent des dispositions similaires ou légèrement moins favorables que les Suisses vis-à-vis d'un séjour professionnel à l'étranger. Si, avec 22% et 24%, les Autrichiens et les Allemands étaient moins nombreux à avoir déjà travaillé quelque temps à l'étranger, ils étaient en revanche tout à fait disposés à réitérer l'expérience. 3% des Autrichiens et 4% des Allemands interrogés considèrent qu'un séjour dans un autre pays implique trop de contraintes. 29% des Autrichiens et 23% des Allemands ne s'intéressent en principe pas à un séjour à l'étranger.

«Que les Suisses soient plus ouverts que leurs voisins en ce qui concerne le travail à l'étranger n'est pas étonnant: l'intérêt pour la perspective des autres est traditionnellement plus marqué dans notre pays, où cohabitent plusieurs langues et cultures», explique Falk von Westarp, Country Manager de Monster Worldwide Switzerland AG, pour commenter ces résultats. Et d'ajouter: «Cette flexibilité et l'envie d'apprendre des choses nouvelles sont des compétences qui procurent des avantages significatifs sur le marché de l'emploi mondialisé.»

Le sondage en ligne de Monster a bénéficié d'un taux de participation particulièrement élevé: entre le 1er et le 14 mars

2010, 5242 Allemands, Autrichiens et Suisses y ont participé. Le portail pour l'emploi Monster réalise régulièrement des sondages sur les sites Internet locaux et internationaux de l'entreprise, portant sur des questions relatives au poste de travail et à la carrière. Ces sondages ne sont pas représentatifs; ils ne font que refléter l'opinion des utilisateurs de Monster.

Vous trouverez des photos à imprimer pour illustrer ce communiqué de presse à l'adresse:

<http://www.webershandwick.de/monster/thumb.html>

Informations sur le thème «Employés étrangers en Suisse»
Monster.ch dispose de données scientifiques et d'une longue expérience dans le domaine du recrutement de personnel étranger par des entreprises suisses. M. Falk von Westarp, Country Manager de Monster Worldwide Switzerland AG, se tient à disposition pour toute interview, information ou prise de position.

Téléchargement du communiqué de presse: <http://news.monster.ch>

Contact:

Monster Worldwide Switzerland AG
Michel Ganouchi
Head of Marketing
Bändliweg 20
8048 Zurich
Tél.: +41/43/499'44'08
Fax: +41/43/499'44'44
E-mail: michel.ganouchi@monster.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001987/100600702> abgerufen werden.